

Elektronische Geräte

Mobiltelefone wie auch Smartwatches und Schrittzähler sind aus unserem Alltag kaum mehr wegzudenken. Sie erleichtern uns das tägliche Leben, dienen der Kommunikation und helfen uns bei der Informationsbeschaffung. Sie machen uns aber auch abhängig, weil wir rund um die Uhr erreichbar sind. Auch die Gefahr der Ablenkung ist gross. Darüber hinaus machen sie uns auch angreifbar, weil mit diesen Geräten Aufnahmen gemacht und verbreitet werden können. Aus diesen Gründen ist die Nutzung von Mobiltelefonen, elektronischen Geräten wie eReader und auch das Tragen einer Smartwatch oder Schrittzählers an unserer Schule nicht erlaubt. Dabei stützen wir uns auf unsere Schulhausordnung.

Sollte ihr Kind aus einem Grund ein Gerät dabei haben müssen, braucht es einen schriftlichen Antrag an die Rektorin. Wird dieser bewilligt, muss das Gerät auf dem ganzen Schulhausareal lautlos sein. Während dem Unterricht legt das Kind das Gerät in eine dafür vorgesehene Box bei der Lehrperson und holt es dort nach Unterrichtsende selbständig wieder ab.

Werden Geräte bei den Kindern entdeckt, werden sie eingezogen, bei der Schulleitung deponiert und können dann zu einem späteren Zeitpunkt wieder abgeholt werden.

Im letzten Jahr ist uns aufgefallen, dass einige Kinder, welche mit dem Bus von Liedertswil kommen und mit dem Mobiltelefon vor dem Schulareal stehen bleiben. Natürlich entspricht dies vollkommen der Regel, wir wären aber sehr froh, wenn Sie dies mit Ihrem Kind, falls Sie einen Antrag stellen, auch besprechen. In diesem Fall ist das Mobiltelefon ja lediglich dafür gedacht, dass das Kind zu Hause anrufen kann, wenn es den Bus verpasst.